



# 緑蔭には楽しいイベントがいっぱい！



令和7年度1学期の中学生の行事・授業を紹介します

## 行事で盛り上がろう！

### 留学生との交流

高校にオーストラリアから留学生が来ました。英語の授業や書写の時間にも参加してくれました。いっしょに英語でお話したり、消しゴムではんこを作ったりして、とっても楽しかったよ。授業で習った英語を使って、お話できたのがうれしかった。



### 競技大会

総合体育館で、学校のみんなが集まってスポーツ大会をしました。中学1年生から高校3年生まで、学年をこえてチームを作り、ドッジボール・バレー・バドミントンにチャレンジ。高学年との体の大きさのちがいも考えたルールだから、1年生も安心して楽しめました。



## 学校の外に出よう！

### 周辺散策

学校の近くを歩いて、神社やお寺、歴史ある建物などを見てまわりました。いつも通る道に、こんなすてきな秘密があったなんてびっくり。春のさわやかな風の中でたくさん歩いて、気持ちもリフレッシュ。2年生は小名浜方面へ、3年生は遠野方面へと足をのばして、いわき市のいろんな顔を見つけました。



### 東京研修

1日目は、JOC(日本オリンピック委員会)本部前にある「クーベルタン像」を作った湯川隆先生(わたしたちの先生!)と一緒に美術館で芸術の世界にふれてきました。2日目は「東京グローバルゲートウェイ」で、英語を使ってドキドキのグローバル体験。ふだんの授業で習ったことを、実際に使ってチャレンジできたのが楽しかった。



## 探究の授業で学ぼう！

### ハニーズとの共同企画

探究の時間に、地元いわき市の「ハニーズ」といっしょに、商品づくりの企画にチャレンジ。本社や物流センターを見学して、どんなふうに商品が作られて配達されるのかを学びました。商品が自動で発送される仕組みに、みんなびっくり。これから、みんなのアイデアでステキな商品ができるといいね。



### プログラミング

人気ゲーム「マインクラフト」の世界の中で、プログラミングの勉強をしています。ブロックを動かしたりこわしたりして、自動でおうちができる仕組みを作っています。友だちの作品も見せてもらったり、いいところを教えあったりして、とっても楽しいよ。

